

De sol a sol

AL VUELO

Amaneció el día de ayer con la misma niebla que los anteriores, cerrando el horizonte por completo y achicando las distancias de modo extraordinario. A pesar de la niebla, la temperatura no ha podido ser más agradable, y las gentes se han echado a la calle desde las primeras horas de la tarde, deseando llegar al momento de recibir a los comisionados de la Diputación, que regresaban de Madrid.

En la Diputación se notaba gran movimiento y en los semblantes de todos se reflejaba la alegría inherente al triunfo conseguido, triunfo por el cual se están recibiendo felicitaciones de todos los Ayuntamientos de la provincia.

En el Gobierno civil no había noticias, todo está igual, repitió el gobernador, como en días anteriores, y así salimos de aquella casa, sin noticias y sin esperanza de conseguirlas en parte alguna, pues ayer no se habló de otra cosa que del recibimiento de los diputados.

Hubo dos detenidos, de individuos que días pasados cometieron un robo en la estación del Norte, y hubo un robo también en un comercio de una calle céntrica. Los demás sucesos fueron más inferiores en categoría e impropios de ser aquí citados.

A la hora fijada llegó la Comisión de diputados provinciales, que regresa triunfante de Madrid, y el pueblo de San Sebastián y la provincia entera acudieron en masa a recibirlas con músicas, orfeones y con un entusiasmo, sobre todo, como nunca habíamos presenciado.

Recorrieron, en triunfo, varias calles, y ante la Diputación se congregó San Sebastián entero, que aplaudió a los comisionados y, con verdadero entusiasmo, al "Guernikako Arbola", que las huestes del maestro Etxea subieron con más fe que nunca. La animación en la ciudad fué extraordinaria y duró largo rato, hasta que llegó la hora familiar de la cena.

Los cines y el Victoria Eugenia, llenos todos los días y ayer más completa aún la entrada que de costumbre.

Y ahora a esperar el jueves, que, con los otros dos, relumbra más que el sol. Que así sea, en bien de todos y de la Euskal Bilkera.

ASORDEP.

En el Principal

Hoy se despiden los hermanos Stela

El público, como nos lo suponíamos, ha acogido con verdadero agrado la reaparición de los hermanos Stela. Prueba de ello es que ayer, tarde y noche, se vió concurrencia el Teatro Principal y el público les aplaudió cariñosamente.

Los hermanos Stela presentaron numerosos nuevos, algunos muy notables, que entusiasmaron a los espectadores. Estos quedaron muy satisfechos.

Hoy se despiden definitivamente los hermanos Stela. Con tal motivo se proponen, y así lo han anunciado, ofrecer los números que más han gustado y dar a conocer algunos nuevos trabajos de gran mérito y efecto.

En el Príncipe

Hoy se estrena "El cazador de leones"

Hoy, como día festivo, vuelve a abrir sus puertas el elegante Teatro del Príncipe. Se celebrarán, como de costumbre, tres sesiones cinematográficas. En todas ellas se proyectará por vez primera «El cazador de leones», película que interpretan Carl de Vogt y Dore Berger.

La nueva cinta viene precedida de cierta fama. Su argumento es muy interesante y en algunas escenas resulta de una gran emoción. En conjunto se trata de una admirable producción cinematográfica.

En la sesión de noche, que será doble, además de «El cazador de leones» se proyectarán en primer lugar varias películas cómicas.

P. cllo Bellas Artes

A las cuatro de la tarde, Gran Sesión Infantil.

A las seis menos cuarto, LA VOZ DE LA MUJER, por Dorothy Philp.

A las siete y media, MILAGRO DE JUVENTUD, por Mariam Cooper.

A las diez y cuarto noche, Gran Programa Doble.

Casa Mendizábal

Acete superior, 2'20 litro.
Sardinas en aceite, 0'50 lata.
Molocotón en almíbar, 0'75 lata.
Azúcar blanca, 1'65 kilo.
Cacalao Escocia, 2'30 kilo.
Alubia roja, 1'15 el kilo.

— 9, VERGARA, 9 —

DE SOCIEDAD

Santoral

Día 41, jueves.—Santísimo Corpus Christi, Santos Bernabé, Félix, Fortunato, Zacarías y Parísio.

Sol, sale á las 4'31 y se pone á las 7'49.

Quarto menguante el día 13, en Piscis.

Viales

De Valladolid vino el propietario don Félix Hernández.

—De paso para Bilbao llegó de Madrid don León Pérez Gonzalo.

—Marchó á Burdeos don Damián Gangoiti, acompañado de su distinguida esposa.

—Hoy sale para Madrid el laureado pintor don Elías Salaverría.

—De Montecarlo ha venido el abogado don Jaime Eguruz.

L'ELÉGANCE Fábrica de impermeables y gabardinas. Place de la République. — RENDAYE

—De la corte el aviador don Gumerindo de la Gándara.

—Regreso a Vitoria don Francisco Larreta.

—Para la capital de Francia salieron don Fernando Arana y don José Ontáñez Blanco.

—Vino de París don Vicente González, que se dirige á Zaragoza.

—A Valladolid marcharon don Hermenegildo Gutiérrez y don Francisco Barroso.

—Pasó para Lourdes don Domingo Herce.

—A Vitoria fué don Carlos Stampa.

—A Zaragoza, don Ramiro Muñoz.

—Ha llegado de Villalón el abogado don Francisco García Rabadán.

—Salido para Bilbao el acaudalado industrial don Benito de Ezuren.

—Hoy salen con dirección á Bilbao á pasar unos días, las encantadoras señoritas Margarita y Julita Salaverría.

—Llegó de Bilbao, de paso para Barcelona, el industrial señor Sañé.

—Se encuentra en Donostia el ilustre pintor guipuzcoano don Ignacio Zuloaga. Hoy saldrá para la corte.

Mezclilla

Nuevo médico.—Ha tomado posesión del cargo de médico municipal de los barrios de Egia y Loyola, el doctor don José Luis Cendoya.

Letras de luto

En la tarde de ayer entregó su alma a Dios en Rentería, la virtuosa señora doña Ascensión Viana y Lizasoain de Capo, después de confortada con la recepción de los Santos Sacramentos y la Bendición Papal.

Mafiana, a las nueve y media, se verificará la conducción del cadáver al cementerio de Polloe, y mafiana, a las diez, se celebrarán los funerales por su eterno descanso, en la iglesia parroquial de Nuestra Señora de la Asunción de aquella villa.

Enviamos nuestro sentido pésame a su affligido esposo, don Eduardo Capo, hijos y demás familia doliente.

—Ayer dejó de existir en esta capital el conocido señor don Esteban Lastera y Vergara, persona muy apreciada por sus merecimientos y bellas cualidades.

Esta tarde, a las cinco, se verificará la conducción del cadáver al cementerio de Polloe, y mafiana, a las diez, se celebrarán los funerales por su alma, en la parroquia del Buen Pastor.

A su afortunado esposo, don Eduardo Díaz, a sus hijos y al resto de la familia, les acompañamos en su terrible dolor.

Vísperas de San Bernabé

Los riojanos se regocijan

Anoche dieron principio los festejos con que la colonia riojana celebra el día de San Bernabé, su Patrono. De diez á una se celebró un gran baile, que estuvo concurridísimo.

Al dar las doce se saludó el nuevo día con el disparo de cohetes. Después del baile continuaba la animación en el Centro Riojano.

La pelota

EN EL MODERNO

Ante numerosa concurrencia se celebraron ayer tarde los encuentros que estaban anunciados, contendiéndose en primer término Gorrochátegui y Quintana II, colorados, con Gallarta III y Aguirre, azules.

El partido fué bastante competido e interesante, especialmente en sus tres primeras decenas, en las que los contendientes se igualaron repetidas veces y alternaron en el dominio. Por esta razón, el movimiento en la «bolsa» fué algo intenso.

Luego dominaron Gallarta y Aguirre, quienes jugando muy bien, lograron apuntarse el tanto 50 cuando sus rivales tenían 41.

En segundo lugar jugaron Arenas y Lejona, rojos, contra Etxekondo y Quintana III, azules.

De salida el dinero se ofreció a la par; pero luego sufrió algunas oscilaciones, pues durante las tres primeras decenas se registraron bastantes igualadas. Estas fueron en el sentido de que el último la habida en el tanto 30.

A partir de aquí se impusieron Arenas y Lejona, que vencieron por siete tantos.

EN MONDRAGON

La Empresa del Frontón Municipal está organizando hermosos partidos para las fiestas de San Juan, a base de pelotaris de primera categoría. Como aún no han confiado el programa íntegro, un día de estos lo daremos a conocer a los lectores.

Juan Bautista Azárate (Mondragón), el campeón mundial, comenzará de nuevo a jugar el próximo 5 de julio. Jugará un partido en Francia y en seguida aparecerá en nuestras canchas.

Los pelotaris mondragoneses Cestona y Marcaide, sacando del cuadro tres, retan a los dos mejores de Ofate, con saque libre, a jugar un partido el domingo, día 14, en el frontón de Ofate. La cantidad que atravesarán será de 100 pesetas. ConTESTEN por este diario. — JULDAIN.

EN BILBAO

Jugaron en el Euskalduna Begónes IV y Bérrix contra Chistu II y Campos.

Fué un partido resido, que al fin lo ganaron por tres tantos Begónes y Bérrix.

EN PAMPLONA

En el Euskal-Jai jugaron Irigoyen y Tafcole contra Salsamendi y Cestona.

Ganó la primera pareja, que dejó a su rival en cuatro juegos para nueve.

El doctor Larrea

habiendo regresado de su viaje de estudios, recibirá á su clientela á partir de mafiana, en su consulta particular, Urbeta 33, y en el Sanatorio de San Esteban, en Oyarzun.

Teatro Trueba

A las cuatro de la tarde, Gran Sesión Infantil.

A las seis menos cuarto, LABIOS SELLADOS, por Dustin Farnum.

A las siete y media, FRENTE A LA VIDA, por Jack Holt y Lois Wilson.

A las diez y cuarto noche, Gran Programa Doble.

AGUAS DE ALZOLA

Las mejores y sin rival para los Cálicos nefríticos, eliminan y expulsan los cálculos, disuelven el Ácido Urico, depuran la sangre, combaten el Artritisismo. Indicadísimas para reumáticos y gatos. Temporada oficial 15 de Junio al 15 de Octubre. Médico director, Excmo. Sr. D. Francisco Ledo. HOTEL DEL BALNEARIO. Gran confort, agua corriente, ascensor. Abierto hasta el 31 de Octubre.

Instaladora de Radiotelefonía Sociedad Limitada

HERNANI, 25.—TELEFONO 25-24
Aparatos y material de las mejores marcas. Vendedores exclusivos de los aparatos ELEKTRISK BUREAU, adaptador oficial de la Legación de Teléfonos de Noreña.

Garantizamos todas nuestras instalaciones.

Optica y Fotografía de G. GERBER

UNICOS SUCESORES:
José M. Martiarena y C. S. L.

HERNANI, 6 TELEFONO 7-31
Gran surtido en toda clase de artículos de OPTICA y FOTOGRAFIA de las mejores marcas.

Se ejecutan toda clase de trabajos fotográficos para aficionados en 24 horas.

Fotografía Artística a domicilio
Fotógrafo de la casa. Sr. GUEREQUIZ

Poseemos el surtido más completo en todos los artículos

Consultenos precios, compare calidades y será cliente de esta

Casa

Teléfonos número 3-22